

dans certaines affections de la peau. Les bains d'air chaud sec s'administrent à la température très élevée de 450° F., et plus, alors que l'eau bout à 212° F., et le plomb fond à 350° F. Cependant tout malade peut prendre ces bains d'air chaud complets ou partiels sans la moindre douleur. Combinés avec les douches écossaises, les courants de Morton, le massage et les eaux minérales, ces bains constituent le traitement par excellence des rhumatismes et de la goutte.

Un vibreur électrique est employé pour donner le massage vibratoire. Voici, d'après un médecin éminent de Paris, les effets de ce traitement : “ Le massage vibratoire

**Massage
vibratoire**

stimule la circulation sanguine et lymphatique dans les organes ; il augmente les sécrétions et les excrétions, il favorise les échanges nutritifs, diminue la congésion des tissus et enlève la douleur et la rigidité musculaire. Il améliore la respiration, la digestion et les sécrétions. Le massage peut être appliqué à tous les tissus et à tous les organes, et il est particulièrement utile dans le rhumatisme musculaire chronique, la dyspepsie gastrique et intestinale, la constipation, la maladie de Bright, la sciatique, les névralgies, et dans certains cas d'inflammation pelvienne. Il rend aussi des services précieux dans les arthrites et la paralysie.”

Des générateurs à ozone peuvent être installés dans les chambres, et permettent aux malades de dormir dans une atmosphère saturée de ce composé tonique et si vivifiant. L'ozone est un modificateur du sang incomparable, et

Ozone